

In St. Georg die Kultur fremder Länder kennenlernen

KOPPEL 66 :: Um die Kultur fremder Länder kennenzulernen, muss man nicht eine weite Reise tun. Manchmal reicht ein Abstecher nach St. Georg. Die Koppel 66 ist an diesem Wochenende bereits zum vierten Mal Ort der Hamburger Kulturreisemesse. 20 Vorträge und Präsentationen sollen neugierig machen auf Unbekanntes und Exotisches. Der Finnin Kaisu Alatalo obliegt es zum Start am Sonnabend (11 Uhr), mit ihren Erzählungen über die Hoch-

und Alltagskultur am Polarkreis in Lappland zu erwärmen. Der Hamburger Frank Müller lädt am Tagesende zur Fotoreise durch Myanmar. Die Bandbreite der Kulturschätze reicht von englischen Literaten und ihren Gärten in Kent & Sussex bis zur Einführung ins Leben des Lucas Cranach d.J. (str)

4. Hamburger Kulturreisemesse Sa/So 21./22.2.,
11.00–18.00 Koppel 66 (Bus 6), Lange Reihe 75,
Eintritt frei; www.kulturreisemesse.de